



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 29 novembre 2022

### **Le Département offre une palette de denrées alimentaires aux Restos du Coeur**

Après une crise sanitaire qui a accentué les inégalités et mis en lumière plus que jamais la précarité alimentaire, la reprise économique espérée a été coupée dans son élan par l'inflation dont les effets se font durement sentir dans les centres de l'association. Depuis avril 2022, le nombre de personnes accueillies a bondi de 12% par rapport à la même période l'an dernier.

Face à ces constats locaux et nationaux, le Département des Pyrénées-Orientales a décidé de compléter son soutien à l'association en faisant livrer ce jour à 18 h, une palette de denrées alimentaires. Plus de 1000 euros de produits de première nécessité non périssables vont être livrés au théâtre de l'Étang à Saint-Estève, là où l'antenne des Pyrénées-Orientales qui vient de lancer sa campagne hiver propose ce soir un concert de Cali, en partenariat avec France Bleu Roussillon.

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, se rendra également au concert de ce soir, en témoignage du soutien de la collectivité aux Restos du Coeur, acteurs majeurs de la solidarité. Elle explique : «l'inflation touche tout le monde mais en premier lieu, le budget des ménages les plus précaires, c'est pourquoi le Département s'engage sur des actions concrètes et solidaires, au quotidien. Il soutient également de nombreux partenaires qui se mobilisent pour ceux qui en ont le plus besoin ».

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex  
CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement**66**.fr



rice.3

Pyrénées  
Orientales  
Département

PYRENEES  
ORIENTALES  
le Département

